

## *Historia de la preciosa letra de nuestro Himno Nacional*

Puntarenas, Agosto 30, 1942.

Mi estimada Mencha:

Su carta con el pedimento de todos los años me encuentra atascado de trabajo. Pero ha querido la buena suerte suya, aunque mala para mí, que una ligera indisposición me retenga hoy en la cama y desde ella me ponga a complacerla. Yo tenía esta relación del Himno escrita con muchas copias, porque son innumerables los maestros y maestras que han tenido su misma curiosidad, pero todas esas copias se fueron para nunca más volver. Tampoco tengo a mano los recortes periodísticos de la época, de modo que tendré que forzar la memoria que ya me va flaqueando a fuerza de años. De manera que las fechas deberá Ud. rectificarlas con auxilio de la colección de «La Gaceta Oficial» correspondiente, y del diario «El Noticiero» que dirigió Leonidas Briceño. La cosa estuvo así:

Resulta una verdadera coincidencia, por no decir una predestinación, que a mí me correspondiera el honor de poner letra apropiada al vibrante y bellísimo Himno Nacional de Costa Rica. Porque desde muy pequeño experimenté cierta inconformidad al cantar en la escuela ese